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那覇西ロータリークラブ年間テーマ 

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」 

四つのテスト 

１． 真実かどう 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を

深めるか 

４． みんなの為に

なるかどうか

例会報告 

第２８１６回（２０２３年７月１９日）出席報告 

欠席会員  

名幸、松島、上原、大城（博）、儀部、福重、久保、渡慶

次、石垣、南風原、照屋（紀）、照屋（圭）、小豆澤、手束

上間、稲嶺、山崎会員 

ビジター 

新崎康幸（沖縄分区ガバナー補佐） 

宮城 匠（  〃 分区幹事  ） 

仲吉サダ子（宜野湾） 

城間幹夫（ 〃 ） 

山城咲乃（ 〃 ） 

山里 将（浦 添） 

ゲスト 

宮平五月（那覇西奨学生） 

ニコニコ BOX

合計￥７，０００累計 ￥１８,０００

新崎康幸 那覇西 RC の皆様一年間よろしくお願いいしま 

宮城 匠 す。 

（ガバナー補佐・分区幹事） 

大城純市 沖縄尚学高等学校甲子園出場おめでとうござい

ます。 

新会員紹介 

会 員  名 梅林洋一郎 

職 業 分 類 電信電話サービス 

会 社  名 （株）ＮＴＴドコモ沖縄支店 

役 職  名 支店長 

趣  味 ドライブ・キャンプ 

７月度誕生祝いを頂いて 

新垣裕道（７月１日）山崎 徹（７月１日） 

照屋紀江（７月２日）大嶺 香（７月８日） 

大原 博（７月１２日）渡慶次 馨（７月１９日） 

６月度皆勤バッジ 

伊野波盛求（５３年） 

会長報告 

会員数 出席数 欠席数 出席率 
前々回 

訂正出席率 

５２名 ３３名 １８名 ６５％ ７２％ 

那覇西ロータリークラブ 
国際ﾛｰﾀﾘｰ 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日 

本日のプログラム 

７月１９日（水） 

・点鐘

・ロータリーソング

・日も風も星も

・会長報告

・幹事報告

・立食

会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉 

幹 事：比嘉芳直 

例会日 毎週水曜日 12 時 30 分 

例会場 沖縄ハーバービューホテル 

事務局 那覇市松山 1-1-14 那覇共同ビル 6 階 
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・本日は女性大臣の日。女性初のロータリアンが入ったの

は１９８９年で意外と最近の話です。

・交換留学生のホストファミリーの説明会があり、比嘉芳

直幹事、比嘉広明青少年奉仕委員会委員長の３名で参加

しました。

沖縄は２名の留学生を受け入れる予定です。

１名はメキシコからの留学生で那覇ロータリーが受け

入れる予定となっていますが、もう１名はドイツから

の留学生で、那覇西ロータリーで受け入れる予定で

す。会員の皆様の受け入れ検討をお願いいたします。

幹事報告 

・インターアクトについて、那覇西ロータリー会員は全員

参加となっています。８月６日、場所はぶんかテンブス

館４階テンブスホール、受付時間が８時３０分となって

おります。

・６０周年記念誌が出来上がりました。

・８月６日のインターアクト年次大会のため、８月第２週

の例会はお休みとなります。

・本日、三木会が１８時より開催予定です。参加予定の方

はよろしくお願いいたします。

・中村会長から話のあった交換留学生について、補足しま

す。今、受け入れ可能と表明された方が３組いらっしゃ

いますが、まだ決まっていない状況となっています。受

け入れ可能な会員がいらっしゃれば、ぜひご検討お願い

いたします。

・留学生のカウンセラーとして儀部さんが参加していると

のことですが、連絡がとれないので連絡いただきたい。

入会式（中村会長、梅林洋一郎新会員、比嘉幹事） 

前任の龍さんの後任で参りました。このような会に入

会できたことを大変光栄に思っております。沖縄への

勤務は４回目になります。妻が沖縄出身で、ウチナー

ムークです。ゴルフもしますが、いまは療養中ですの

で、今後参加できるようにしたいと思っています。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

ビジター 新崎康幸沖縄分区ガバナー補佐 

今年度ガバナー補佐となりました那覇北ロータリーク

ラブの新崎康幸です。地区副幹事などいろいろな役職

を経て、ロータリー入会１１年目となりました。今後

ともよろしくお願いいたします。 

委嘱状交付 

・大城純市会員（国際ロータリーバギオ基金委員会委

員）。 

那覇西奨学生 宮平五月さん 

明後日からサモア独立国へ留学します。 

国立サモア大学に１年間の予定で、島嶼社会経済学と

環境経済学を学んできます。例会の参加は今回が最後

となります。お世話になりました。 


